



turo esplendor en forma espontánea y regalada. Chile tiene más territorio marítimo que terrestre, convirtiéndolo en uno de los países con mayor jurisdicción marítima y zona económica exclusiva.

Si bien Chile tiene actividades marítimas, ante la inmensidad del territorio parecieran sólo atisbos. Hemos sido capaces de desarrollar la industria del salmón y el mejillón en cantidades apreciables, pero aún nos esperan miles de kilómetros de aguas protegidas en los canales del sur para dedicarlos a la acuicultura y explorar las posibilidades de utilizar la energía de las corrientes y mucho más.

Afortunadamente, tenemos a la gloriosa Armada de Chile, que constantemente nos hace mirar al mar y su futuro esplendor.

*Marcos Concha Valencia*

---

### Potencial marítimo

● “Y ese mar que tranquilo te baña te promete futuro esplendor”. Las promesas para que se realicen deben ser cumplidas y activadas por acciones humanas, porque ese mar no nos dará ese fu-